

La "grasa estatal"

Señor Director:

Respecto del escándalo por las licencias médicas usadas para viajar al extranjero por parte de funcionarios públicos, con la sola evidencia de este malgasto (o sinvergüenza) quedaría demostrado que Chile no requiere de reformas tributarias, ni pactos fiscales, ni impuestos a los "súper ricos" ni ninguna de esas ideas populistas que suele repetir cierto sector político.

Lo que el país necesita, de manera urgente, es terminar de raíz con el despilfarro de platas públicas, además de mejorar, drásticamente, el uso de los recursos.

¿Se atreverá nuestra desprestigiada clase política, en pleno año electoral, a tomar una decisión perentoria como esta, dejando por una vez siquiera la calculadora de lado? ¿Se animarán a enfrentarse a las intocables agrupaciones de funcionarios públicos y así intentar eliminar la llamada "grasa estatal"?

En Chile no sobra la plata, pero si los recursos se gastaran de manera correcta, es altamente probable que varias de nuestras precariedades podrían mejorar de modo sustancial.

CRISTÓBAL MARTINI IRIARTE